

Renens, 14.10.2024

## Salt erreicht Platz 1 in der Tariffkategorie der SIQT Studie zu Internetanbietern

Das Schweizer Institut für Qualitätstests (SIQT) – ein unabhängiges Testinstitut für Konsument:innen – hat kürzlich die Testergebnisse seiner Internetanbieter-Studie 2024 veröffentlicht. Zum dritten Mal in Folge belegt Salt den ersten Platz unter den Schweizer Anbietern in der Tariffkategorie.

In einer umfassenden Studie hat das unabhängige Schweizer Institut für Qualitätstests (SIQT) zwölf Breitband-Internetdiensteanbieter nach verschiedenen Kriterien wie Tarife, Angebotsspektrum, Transparenz und Komfort sowie Kundendienst untersucht. Salt ging als Top-Internetanbieter hervor und gewann die Tariffkategorie mit einem beeindruckenden Ergebnis von 87 % Test-Zielerreichung, wodurch das Unternehmen die anderen nationalen Anbieter deutlich übertraf.

Neben konkurrenzfähigen Preisen bietet Salt eine hervorragende Internetleistung auf Basis der 10-Gbit/s-Technologie. Salt Abonnent:innen profitieren vom schnellsten Festnetz-Internet der Schweiz, wie Ookla® Speedtest Intelligence® für das 1. und 2. Quartal 2024 bestätigt. Zudem weist Salt das leistungsstärkste Breitband-Internet der Schweiz gemäss dem Nperf-Barometer 2023 für Festnetz-Internetverbindungen auf.

**Max Nunziata, CEO von Salt**, kommentiert die Testergebnisse: *«Wir freuen uns über die Anerkennung durch das Schweizer Institut für Qualitätstests. Als Herausforderer auf dem Schweizer Telekommunikationsmarkt sind wir stolz darauf, nicht nur einen leistungsstarken Internetdienst, sondern auch äusserst wettbewerbsfähige Preise anzubieten. Der erste Platz in der SIQT-Tariffkategorie bestätigt, dass Salt die kluge Wahl für bestehende und neue Abonnent:innen ist, die einen erschwinglichen Premium-Internetdienst suchen.»*

### Über Salt

Salt steht im Schweizer Telekommunikationsmarkt für Innovation und Premium-Produkte zu attraktiven Preisen. Ein überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), das schnellste Festnetz Internet der Schweiz (Ookla® Speedtest Intelligence® Q1-Q2 2024) und ein kundenorientierter Service sorgen für ein herausragendes Erlebnis für Geschäfts- und Privatkund:innen. Die Dienstleistungen des Unternehmens sowie seine Fest- und Mobilfunknetze wurden wiederholt ausgezeichnet: Schnellstes Festnetz Internet der Schweiz bei den Ookla Speedtest Awards (Q1-Q2 2024), bester Universalanbieter für Grossunternehmen und Privatkunden (Bilanz, 2023), bestes Breitbandangebot (Connect, 2023), überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), leistungsstärkste Internetverbindung (Nperf, 2023), Sieger unter den regionalen Festnetzanbietern mit der Bewertung «überragend» (Connect, 2023), Testsieger Gesamturteil Mobilfunkanbieter Postpaid (SIQT, 2024) und bester Breitbandtarif (SIQT, 2024). Salt hat seinen Sitz in Renens (VD) und verfügt über zwei weitere Standorte in Biel und Zürich. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1'000 Mitarbeitende und betreut schweizweit über 1'600'000 Postpaid-Mobilfunk- und fast 250'000 Breitband-Abonnent:innen. Das Mobile-Netz von Salt deckt 99,9 % der Schweizer Bevölkerung ab.

### Salt Medienstelle:

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | media@salt.ch | Salt.ch